

En Berlín estrenaron a Fuguet

En el cine Arsenal 2 en el nuevo Sony Center de Berlín se estrenó durante la pasada semana el filme nacional dirigido por el joven realizador Martín Rodríguez y basado en un cuento de Alberto Fuguet, "En un lugar de la noche".

En la función, organizada por la Embajada de Chile en Berlín y los Amigos de la Cinemateca Alemana, la cinta fue bien recibida por la

En Berlín estrenaron a Fuguet. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Berlín estrenaron a Fuguet. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile